
あきつ会３月例会の返信ハガキの近況報告

返信が５０通あり、その中で近況を書いてくれた人が３８人ありましたのでここに掲載します。

青木　忠孝
申し訳ありません。この３連休は住んでいる所の町会総会やら梓川体協の総会やらで
出席出来ません。まだ公民館長をやっていますが、来年度で４年目です。金岩さんの６
年間の長きに渡り良くやられたと感心しています。

青山　洋子
ボランティア団体総会の為、欠席　ひといちシニアクラブ（１１サークル）副会長　三郷深
志会副会長　いきいきサロンみたけ副会長　三郷芸術文化協会役員（短歌、マジック）そ
の他ボランティア団体諸々忙しいです。カラオケ付きの飲み屋さんがあったら教えて下さ

赤羽　憲浩 半療養生活

石田　武秀
ごぶさた致し申し訳なく思っています。週単位とはいえまだ東京（含む横浜）にいる事が
多く出席できず残念です。どうかご容赦の程、お願いいたします。

伊藤　紘一
色々と失礼しております。農業と地区役員とでバタバタした生活をしております。情報を
いただき感謝しております。

今井　博 町会長職が3月で終了　自分の時間がもてそうです。皆様によろしく。
宇留賀　剛 あちこちガタガタですが、から元気でなんとかやっています。

荻原　義重
例会のご案内ありがとうございました。３／１９は別の会が入っており欠席させていただ
きます。７０歳を超え家でと思いますが、市の仕事やボラ等日々忙しい生活を送っていま
す。健康第一働ける事、動ける事に感謝しています。皆様によろしく。

奥原　浩史 息子一家の帰郷と重なり残念ながら

小野里　正昭
白内障（両眼）の手術直後なので欠席させていただきます。今年の夏は北アルプスに行
きたいと思っております。幹事のみなさん、お世話になりますが宜しくお願いいたします。
お元気で！！

勝野　正道 事務局長　ご苦労さまです。

金森　優二
元気です。今回も出席できず済みません。みなさんの健康とあきつ会の発展をいのって
います。

亀井　弘江 返事が遅れて申し訳ありません。母の体調が悪く欠席させていただきます。
小松　永泰 もう１年分館の仕事があります。１９日は総会が入っていて欠席させていただきます。

小松　俊介
今地区の区長をしています。もう１年任期があり大変です。また塩尻東地区衛生協議会
長もやっており、こちらは３月までです。皆様によろしく。

佐藤　文俊 町会長を更に１期続ける事になり、多忙のため欠席します。

清水　正浩
松川村で畑仕事をして何とか生きています。昨年末腰を痛め今年も欠席とさせていただ
きます。

杉下　勝彦 いつも参加したいと思っていますが、月の中旬は東京にいる事が多く欠席します。
関　恒子 今回は欠席しますが、都合のいい時出席したく思っています。
関　照秋 孫たちのために東京へ行ったり来たりしています。
袖山　紘 松本は寒い！
鳥羽　郁夫 盛会を祈念します。
中嶋　正廣 相変わらず、家内の介護の毎日です。ご盛会をお祈り致します。
中條　高志 定例無尽のため欠席します。りんごの剪定に追われています。

西村　清亮
残念ながら３月１９日、山へ入っております。４月になると待望の畑仕事が始まります。
今年も野菜作りと山登りを両立させたいと思っています。

原　宏實 ご苦労さまです。よろしく！

平岡　武

東京で会合があるので欠席します。松本の酒の店も皆んな駅前に集中してしまい夜は
他所では商売にならなくなった様に思います。公園通りの「大漁」も２，３階は座敷で料
理が意外と良いです。今町の前の「きらら」がそば屋になって（水舎）宴会もできます。同
じ今町の「海鮮いろりにんにく屋」は安くて町会関係で随分使いました。しかし、人数の確
定をしないで予約のできる店というのは貴重ですよね。

深澤　弘康 遠路出席

藤村　節夫
集会で出たコメント、今回もマイナンバーの事で参考になりました。（これを読んで申請は
しなかった。）

降旗　壮哉
ご無沙汰しています。元気で過ごしています。先日３月７，８日「小野先生と歩くかい」と
言う事でキングサーモンに行ってきました。年度末で町会の用事で少し忙しくしていま

星野　賢一 腰を手術して只今リハビリ中です。
堀内　義 元気です。・・・・・・何とか・・・。
松本　隆雄 写真をはじめ、何かと飛び回っています。



水谷　徹理 幹事御苦労様です。今回は欠席させていただきます。毎日孫の子守に追われていま

三原　寿雄
元気に生活しています。安曇野支部や豊科での同窓会をなるべく多くの方の参加になる
ように決意を加えながらやっています。ご盛会をお祈りしています。

百瀬　武
２月以降色々の手続き、支払いがありびっくりしています。確定申告　NHK受信料　自動
車任意保険　メールサーバー使用料　火災共済など。

百瀬　茂樹
いつもご連絡ありがとうございます。パーキンソン病になり、療養中です。なかなか外出
ができなくなりました。

百瀬　七男三 会場移動いいですね。駅の近くでもあり、賛成です。
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